

**Titulo:** Presentación a los medios de la IV Expoferia Internacional del Chocolate

**Fecha:** 16/07/2016

**Publicado por:** Juan

La Fundación Nuestra Tierra realizó en el salón Windsor del CCCT la presentación a los medios de comunicación de la IV Expoferia Internacional del Chocolate 2016 que contó con la animación de María José Brito, Miss Carabobo 2015. El encuentro fue una velada especial y achocolatada que reunió a más de 100 representantes de la prensa nacional e internacional.

Los diseñadores emergentes trajes de baño Diococo Swimsuit y accesorios Rincón y Moreno, patrocinantes oficiales de la Reina del Cacao Venezolano 2016 presentaron sus colecciones 2016 «Fashion Lover» y «Geometría» respectivamente. Por su parte el reconocido diseñador de alta moda Octavio Vásquez, en honor a sus más de 40 años de trayectoria, mostró una selección de hermosos diseños que llamó «Retrospectiva».

Leudys González, presidenta de esta organización agradeció a los presentes por el apoyo al trabajo que realizan, «Es maravilloso ver a tantos medios reunidos hoy, en la presentación de las actividades que vamos a ofrecer a los venezolanos en el fin de semana más dulce del año. Esperamos contar con la presencia de todos del 29 de septiembre al 02 de octubre en el Poliedro de Caracas».

En esta antesala a la expoferia se presentaron a las 24 candidatas a Reina del Cacao Venezolano 2016, el momento fue ideal para hacer entrega de la banda de Srta. Prensa a Danisbell Rincones, Miss Cacao Delta Amacuro, quien fue seleccionada por algunos representantes de la prensa que asistieron al magnifico show. Junto a la licenciada González estuvieron las reinas salientes Yaselyn Vargas, Reina del Cacao Venezolano 2015 y Thayna Correa, Reina del Chocolate de Nuestra Tierra 2015, quienes develaron las nuevas coronas del reconocido diseñador de joyas George Wittels.

-Única foto con pie descriptivo (no cargo): Danisbell Rincones-Miss Cacao Delta Amacuro, resultó electa Señorita Prensa 2016